

BERITA TERBARU

Cooling System Pasca Pilkada, Polsek Kadipaten Tingkatkan Sambang Warga Binaan di Desa Cibahayu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 10, 2024 - 12:36



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif pasca-pilkada, Polsek Kadipaten, Polres Tasikmalaya Kota, terus melaksanakan program cooling system dengan meningkatkan kegiatan sambang kepada warga binaan di Desa Cibahayu, Kecamatan Kadipaten. Kegiatan ini dilaksanakan guna menciptakan keharmonisan di masyarakat dan

mengantisipasi potensi gangguan keamanan pasca-pemilu.

Kapolsek Kadipaten, AKP Agus Rusman menjelaskan bahwa sambang warga binaan merupakan bagian dari upaya Polsek Kadipaten dalam menjaga situasi yang tenang dan mencegah ketegangan pasca-pilkada. “Kami terus intensifkan sambang ke rumah-rumah warga di Desa Cibahayu untuk mendengarkan keluhan mereka, memberikan edukasi tentang kamtibmas, dan menyampaikan pesan-pesan persatuan serta kedamaian,” ujar AKP Agus

Program cooling system yang dilakukan oleh Polsek Kadipaten bertujuan untuk meredakan potensi ketegangan yang mungkin terjadi pasca-pilkada, sekaligus meningkatkan hubungan yang lebih dekat antara polisi dan masyarakat. Selain itu, dalam sambang tersebut, petugas juga memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang bisa memecah belah persatuan.

Para warga Desa Cibahayu pun sangat mengapresiasi kegiatan sambang ini dan merasa lebih aman dengan adanya kehadiran Polsek Kadipaten. “Kami merasa lebih tenang karena Polsek Kadipaten selalu hadir memberikan rasa aman. Mereka tidak hanya menjaga ketertiban, tetapi juga dekat dengan masyarakat,” ujar salah seorang warga,

Kegiatan ini juga melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Cibahayu yang berperan aktif dalam berkomunikasi dengan masyarakat, memberikan sosialisasi terkait protokol keamanan, dan mengingatkan warga untuk tetap menjaga kerukunan di lingkungan masing-masing.

Polsek Kadipaten berkomitmen untuk terus melaksanakan program cooling system ini dengan tujuan menciptakan suasana yang kondusif, menjaga stabilitas keamanan, dan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.